

小学校の窓

の紹介

「ホームページも、開いてみてください」

日野市の各小中学校では、特色ある学校づくりを目指し、様々な取り組みを行っています。

今号では、小学校の様子を紹介します。

紹介する内容は、各校のホームページや学校便りの入口です。

詳しくは、各校のホームページをご覧ください。

(学校課)

日野第一小学校

校長 中島 和夫

「食育の推進」



本校は伝統的に健康教育を進めております。体育朝会や姿勢体操、市陸上競技会や市ロードレース大会等への高学年児童の全員参加はその一例です。この体力作りと併せ地域の特性を生かして進めているのが食育です。

子どもたちは栽培した作物を使って調理活動をし、この栽培活動や調理を地域の協力でこなしています。本校の教育活動は、138年の伝統に支えられた地域の力が支えています。今後も地域と共に歩む日野一小であり続けたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。



調理する食材を畑で育てています

<http://www.e-hino1.hino-ky.ed.jp/>

日野第二小学校

校長 中村 康成

「体育で育て！ 考え協力する元気な子」



『自分の考えを持ち、協力して活動する児童の育成』の研究主題の下、体育科を中心に

思考力や判断力の育成に努めています。子供たちが、「もつと腕を振れば速く走れると思うよ。見ているからやってみて。」と、考えや力を出し合います。学び合いを通じて思いやりや友情も育ちます。運動の楽しさを味わい、運動大好きな二小っ子に育ってもらいたいと思います。学校支援ボランティアの皆様手作りの校章入り鉢巻を締め、力一杯大地を蹴ってほしいです。



低・高ペアで体力測定

<http://www.e-hino2.hino-ky.ed.jp/>

日野第六小学校

統括校長 古宮 キヨ子

「時代の要請を捉えた教育の推進」



学習指導要領改訂の中で、最も強調されている思考力の育成に向け、日野市教育委員会研究奨励校及び東京都教育委員会言語能力推進校の指定を受け、日々指導を重ねています。

さらに、東京都スポーツ教育推進校の指定も受け、児童の体力向上を目指し、指導の工夫を行い、知徳体のバランスのとれた児童の育成に力を注いでいます。

平成23年11月4日(金)において、国語・体育の授業を全都に公開します。加えて、日野市在住の作家 浅田次郎先生には、読むこと・書くことを土台とした生きる力について特別講演を賜り、子どもたちの未来に向けた礎を築きたいと願っております。



全年齢辞書の有効活用を通じた思考力の育成

<http://www.e-hino6.hino-ky.ed.jp/>

潤徳小学校

統括校長 宮崎 芳子

「一人ひとりを大切に」



138年の歴史、地域と環境の恵みを生かす学校です。元気で素直な子どもたちが落ち着いて学んでいます。

一人ひとりが生き生き学ぶ学校が経営方針です。今年も国語の研究で一人ひとりを伸ばす指導を追究しています。

本校からはじまったリソースルームを教えてほしいと毎年市内外から見学者があります。毎日発信するウェブサイトでは全国の賞をいただきました。



学校の宝 トンボ池で学習する子どもたち

<http://www.e-juntoku.hino-ky.ed.jp/>

平山小学校

校長 五十嵐 俊子

「夢と笑顔のあふれる『コミュニティスクール』」



本校は、『ひらやまっ子』が未来の夢の実現に向けて、「自立できる体力と学力(知恵)と」共助できる強さと優しさ」を身に付けるよう、学校・家庭・地域が一丸となって取り組んでいるコミュニティ・スクールです。

児童一人一台の最先端の情報端末を活用した「未来型の学び」、地域の方々の支援による「農業体験活動」、基本的な生活習慣とありがとうの心を重視した「親子花まる週間」、東京都から「健康づくり優秀学校(学校給食分野)」に選ばれた給食・・・明るく元気な学校です。



学びの質の向上を目指しています

<http://www.e-hirayama.hino-ky.ed.jp/>

南平小学校

校長 松永 式子

「子どもの笑顔があふれる学校」



京王線と北野街道の間にあり、広い校庭とひろい田んぼと畑。南平小学校では580人の子ども達が、そんな自然豊かな校舎で学んでいます。

本校では、子ども達が笑顔で「明日も来たい。」と言える学校を目指しています。子ども達が新しい知識を得、理解し、自分の思いを十分に表現できるように学習活動、個に応じた指導を教職員が心がけています。

また、生活指導面でも子ども達の気持ちに寄り添ったいいねい指導を行います。未来を担う子ども達の、限らない可能性を十二分に引き出せるように、教職員一同、努力してまいります。



少人数算数の時間

<http://www.e-minamidaira.hino-ky.ed.jp/>

旭が丘小学校

校長 石田 恒久

「歌声の響く学校」



毎月1回、火曜日の朝は歌声タイムです。4年生以上の歌声タイムお世話係が3年生以下の教室で、元気に楽しく今月の歌を歌えるよう、活動しています。

毎日、中休みや昼休みには、今月の歌が流れています。音楽集会では、体育館いっぱいきれいな歌声が響きます。

4年生以上62名が参加する合唱団の活動も、充実しています。コンクール入選だけを目標とするのではなく、地域等の行事に積極的に参加しています。



合唱団 朝練習

<http://www.e-asahigaoka.hino-ky.ed.jp/>

東光寺小学校

校長 垣内 成剛

「体力と知力を育む学校」



本校は、児童の体力と知力を育む取り組みを行っています。

東京都スポーツ教育推進校指定2年目で、ジョギングタイムや縄跳び月間などを通して、さらに児童の体力を伸ばしています。

日野市教育委員会の研究指定校として、算数科で児童の思考力を高めるために教師が、分かる授業を目指して、指導法の改善を行っています。成果をご期待ください。



全校児童が、体力測定に挑戦

<http://www.e-tokoji.hino-ky.ed.jp/>